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Lariano, approvato il bilancio diprevisione, soddisfazione delSindaco
Montecuollo edell’Assessore Verri concordi suun documentocontabile
proiettatoal rilancio della cittàaa

E’ stato approvato per la prima volta alla data del 31dicembre il bilancio previsionale del Comune di
Lariano, durante la seduta consiliare del 30 gennaioscorso.

Il Sindaco Francesco Montecuollo molto soddisfattodel risultato: “Ringrazio per questo straordinario 
obiettivo che abbiamo raggiunto l’Assessore al Bilancio, Sabrina Verri, la dirigente del settore 
Ragioneria, Antonella Iannucci, gli uffici preposti e soprattutto i miei colleghi di Giunta e del Consiglio. 
Approvando il bilancio nei tempi previsti dalla legge avremo il DUP (Documento Unico di 
Programmazione) immediatamente eseguibile. Significa che i piani programmatici presentati e 
sviluppati nel DUP sono immediatamente pronti per essere operativi”.

L’Assessore al Bilancio, Sabrina Verri che haillustrato all’aula consiliare l’importante documento
contabile, si è dichiarata soddisfatta del risultato espiega come si è arrivati a questo brillante risultato: 
“Siamo veramente orgogliosi di questo traguardo raggiunto dall’Amministrazione guidata dal sindaco 
Francesco Montecuollo. Ciò dimostra l’impegno e il lavoro di squadra di tutta l’Amministrazione che con 
il sostegno degli uffici comunali preposti ha  permesso la creazione di un bilancio di previsione chiaro e 
condiviso, ispirato alla prudenza ma attento alle esigenze della comunità, con particolare riguardo al 
miglioramento dei servizi pubblici essenziali (come per esempio l’istruzione, la sanità), gli investimenti 
infrastrutturali (come per esempio la manutenzione stradale, gli edifici pubblici, le opere ambientali), la 
promozione dello sviluppo economico locale (come per esempio il sostegno alle imprese e al 
commercio), la tutela del patrimonio naturale e culturale (creazione del museo diffuso e la Casa delle 
Culture), il sostegno alle fasce più deboli della popolazione (centro per la famiglia), la sostenibilità 
ambientale (come per esempio l’efficientamento energetico delle scuole e degli edifici comunali, 
l’introduzione della Tarip e il conseguente il potenziamento della raccolta differenziata e la realizzazione 
di parchi urbani)”.

“Voglio ricordare, ha proseguito l’Assessore Verri, che l’ufficio di ragioneria e la responsabile, la dott.ssa 
Iannucci e tutta la parte politica si sono impegnati per raggiungere questo traguardo e proseguire il 
lavoro per realizzare la Lariano che abbiamo in mente e che dalla maggioranza dei cittadini ci è stato 
chiesto di realizzare. Dopo i primi due bilanci, in cui ci siamo trovati costretti a sopperire e a risolvere 
alcune gravi situazioni lasciateci in eredità dalla passata amministrazione, si pensi solo al debito fuori 
bilancio non riconosciuto di circa due milioni e ottocentomila euro, alle tante controversie trovate con le 
ditte appaltatrici e con la grave conseguenza del fermo dei cantieri e ai molti settori non valorizzati o 
sviluppati nei modi adeguati, questo bilancio rappresenta la linea di partenza per rilanciare lo sviluppo 
del nostro Paese. Uno dei punti fondamentali è stata la decisione del Sindaco Francesco Montecuollo di 
assegnare non solo agli assessori le deleghe ma di dividerle e assegnarle ad ogni consigliere eletto. 
Questo ha permesso ad ognuno di portare avanti la propria delega verificando i punti di forza e 
migliorando per ogni settore efficacia ed efficienza senza lasciare indietro nessun settore o ambito. Il 
nostro bilancio quindi è stato redatto tenendo conto del contesto economico generale e le esigenze 
specifiche del territorio comunale. E’ importante sottolineare che approvando il bilancio entro il 31 
dicembre eviteremo all’Ente di lavorare in esercizio provvisorio: questo consentirà agli uffici comunali di 
operare senza interruzioni ed in continuità fin dal primo giorno del 2025, in questo modo le risorse 
stanziate saranno immediatamente disponibili per i vari settori, evitando la precarietà dell’esercizio 
provvisorio. In questo modo sarà garantita la continuità operativa che è essenziale affinché i servizi 
pubblici siano erogati in modo efficiente e tempestivo”. 

Passiamo ora ad analizzare nello specifico il bilancio di previsione 2025/2027 in perfetto pareggio:
Entrate Previste – euro 42.053.157,62
Uscite previste – euro 42.053.157,62

Alcuni Punti di forza del bilancio del Comune di Lariano:
– Non vengono aumentate le tasse dirette ai cittadini (Imu-Irpef-Tari)
– L’introduzione della Tarip dal 15 gennaio 2025 permetterà ai cittadini virtuosi di risparmiare sulla
bolletta: chi meno produce meno paga
– Prosegue l’attività di recupero dell’evasione e dell’elusione utile anche a diminuire il fondo creditidubbia
esigibilità, nel 2025 si implementeranno le azioni volte al recupero.
– Non vengono aumentate le tariffe per i servizi a domanda individuale (asilo nido, mensa, trasporto
scolastico) e sono confermate le fasce ISEE utili a garantire equità e progressività per il pagamento di
ogni servizio da parte degli utenti beneficiari.
– Prosegue anche nel 2025 l’Open Day degli uffici dell’anagrafe (programmazione di aperture di sabato)
– Introduzione del servizio notifiche digitali con valore legale con implementazione di pagamenti digitali
attraverso il sito istituzionale dell’Ente ed ai nuovi software in uso presso l’Ente.
– Realizzazione del Centro per la famiglia e ampliamento dei servizi sociali tramite il Consorzio
– Realizzazione piano delle antenne
– Attivazione sportello Europa per informare sia i cittadini che le imprese di bandi nazionale ed Europei
– Capacità comprovata dai diversi contributi ottenuti nel 2024 di attrarre risorse da altri enti,
partecipazione a bandi regionali, nazionali ed Europei
– Sul fronte degli investimenti, la priorità è quella di portare a termine le progettualità legate al Pnrr:
Palazzetto dello Sport, efficientamento Palazzo comunale, demolizione e ricostruzione del palazzo case
popolari piazza S. Eurosia, nuovo asilo nido di 36 posti e l’avvio o il proseguimento di tutte le opere
strategiche già programmate.
Conclusione
Il bilancio previsionale 2025/2027 riflette l’impegno della nostra amministrazione comunale nelrispondere
alle esigenze della cittadinanza e nel promuovere lo sviluppo sostenibile del territorio.Attraverso una
gestione responsabile delle risorse, il Comune mira a garantire un miglioramentocontinuo della qualità
della vita dei cittadini.
L’amministrazione ha deciso di non aumentare le tasse comunali, mantenendo invariate IMU, IRPEF e
TARI.
• L’introduzione della TARIP a partire dal 15 gennaio 2025 permetterà inoltre ai cittadini più virtuosi di
risparmiare sulla bolletta rifiuti, con un risparmio di 10 euro sulla prima bolletta.
Altri aspetti salienti includono:
• Nessun aumento delle tariffe per servizi come asilo nido, mensa e trasporto scolastico, con fasce ISEE
che garantiscono equità.
• Proseguimento dell’Open Day degli uffici anagrafe e introduzione di notifiche digitali a valore legale.
• Ampliamento dei servizi sociali e realizzazione di un piano per la gestione delle antenne.
• Creazione di uno Sportello Europa per facilitare l’accesso a bandi nazionali ed europei.

Investimenti Strategici
Una priorità è data alle progettualità legate al completamento delle opere del PNRR, tra cui:
Palazzetto dello sport; Efficientamento energetico del Palazzo Comunale; Demolizione e ricostruzione di
edifici di edilizia popolare in Piazza S. Eurosia.
Costruzione di un nuovo asilo nido da 36 posti.
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